



[REGRESO A CLASES 2025]

Mayor variedad y ofertas imperdibles, las ventajas de adelantar las compras de útiles escolares



Planificar con tiempo el regreso a clases permite acceder a una mayor variedad de productos, aprovechar descuentos exclusivos y evitar las aglomeraciones de última hora. **Por: Rodrigo M. Ancamil**

Sabemos que las vacaciones son un momento de relax donde lo último que quieres hacer es pensar en marzo y en todo lo que conlleva, sin embargo, el momento de volver a clases se acerca, y para evitar las aglomeraciones de comprar todo a última hora, te recomendamos tomar una pausa de tus panoramas veraniegos y dejar todo listo con anticipación para aprovechar estos días en donde las filas no son "kilométricas".

Para facilitar este proceso a padres y apoderados las tiendas han liberado importantes descuentos y ofertas en útiles escolares para ahorrar en este regreso a clases. Pero eso no es todo, la innovación y la tecnología se han vuelto en aliadas para optimizar la búsqueda, para que te vayas con los mejores productos y a un buen precio. "Este 2025 la gran novedad es que tenemos Inteligencia Artificial para hacer la lista escolar,

somos la primera empresa en Chile que utiliza la IA para generar la lista escolar, lo que realmente ayuda muchísimo a los papás porque en segundos tienes tu lista con las mejores opciones según los gustos, el presupuesto, la edad, el género", indica Verónica Mangione, subgerente de Marketing de Lápiz López.

Una ayuda enorme al momento de buscar los útiles, es ingresar al sitio web www.lapizlopez.cl con la lista entregada por el colegio, dar las indicaciones y en segundos se podrá acceder al listado sin necesidad de abono previo. "Además, cuentas con un 30% de descuento con todo medio de pago en el total de tu lista escolar. También contamos con grandes descuentos con Caja Los Andes y vamos sumando nuevos actores que ayudan a los papás", señala Mangione.

Para los escolares la compra de los útiles es un momento emo-

"Lo importante de comprar con anticipación es que puedes elegir tranquilo y darte el tiempo de ver las distintas opciones y variedades que tenemos en todos nuestros locales y web".

VERÓNICA MANGIONE, SUBGERENTE DE MARKETING DE LÁPIZ LÓPEZ

cionante, principalmente porque en ellos pueden encontrar diseños que se ajustan a sus gustos para destacar en el regreso a clases. Princesas, estrellas de rock, superhéroes, mascotas y más, son múltiples las opciones con las que las marcas sorprenden tanto en cuadernos, estuches, lápices, entre otros útiles.

"Tenemos más de 9 mil productos para armar una lista escolar, es una gran opción de poder seleccionar. La anticipación te permite tener claridad de lo que estás eligiendo y poder consultar cuando tienes dudas. Nosotros contamos con 140 tiendas con sus vendedores entrenados para poder guiar a los papás y eso ya es una tranquilidad enorme", comenta la subgerente de Marketing.

La clave está en planificar con tiempo y aprovechar las alternativas que las tiendas ofrecen y hacer de este regreso a clases una experiencia emocionante.

RECOMENDACIONES PARA ESCOGER LOS ÚTILES ADECUADOS



Cuaderno universitario: Seleccionar el cuaderno universitario ideal requiere considerar cómo sus características se alinean con tus necesidades. Es importante elegir un tipo de papel lo suficientemente grueso para evitar que la tinta se traspase. El tamaño y formato también son clave, debe ser práctico tanto para llevar como para escribir, y puede variar entre cuadriculado, liso u otros según tus preferencias. Una cubierta resistente como cartón duro protegerá tus apuntes.



Goma de borrar: Es importante considerar su material y su uso. Para tareas escolares, las gomas de caucho blanco son las más comunes y económicas, ideales para borrar lápiz sin dañar el papel. Si necesitas algo más preciso, como para dibujos técnicos o artísticos, las gomas moldeables son una excelente opción, ya que no dejan residuos y permiten borrar con mayor detalle.



Lápiz grafito: Considera primero el tipo de trabajo que realizarás. Para escribir o tomar apuntes, los lápices HB son ideales por su dureza intermedia, que ofrece trazos claros y limpios. Si buscas lápices para dibujar, opta por una escala más variada, los lápices B son más suaves y generan trazos oscuros, mientras que los H son más duros y adecuados para detalles finos.



Plastilina: Se debe considerar que sea segura para los niños. Primero, verifica que esté fabricada con materiales no tóxicos y sin olor, ya que los más pequeños tienden a llevarse objetos a la boca. De igual forma se debe considerar que en caso de alergias al látex, se debe optar por productos libres de ella.

EXPO ESCOLAR EN EASTON OUTLET MALL

La Expo Escolar en Easton Outlet Mall, con más de 2000 m² de productos, trae increíbles descuentos en mochilas, calzado, útiles escolares y más. ¡Ahorrarás en tus compras y tendrás estacionamiento gratuito! Visítanos de lunes a viernes de 10 a 20 horas y aprovecha estas promociones especiales para el regreso a clases. Encuentra marcas como Head, Bata, Lápiz López y Librería Nacional.

